

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
01 Technik	Wie ist die Funktion/Technologie des „Blendfreien Fernlicht-Assistenten“ des AWD im Vergleich zum „Fernlicht-Assistenten“ (Standard im RWD)? Sind es tatsächlich Matrix LED?				VoltDriver
01 Technik	Welche Funktionen gedenkt Ford per OTA nachträglich zum Kauf anzubieten?				Ingo A.
01 Technik	Besitzt ein RWD, ggf. mit Technologiepaket 1 oder 2, mindestens eine einfarbige Ambiente-Beleuchtung? Kann diese ggf. per OTA nachgekauft werden?  Sofern beide Fragen mit nein beantwortet werden kann eine Ambientebeleuchtung nachgerüstet werden?	Die Ausstattungsliste für den AWD enthält die Position "Ambiente-Beleuchtung, Multicolor-LEDs". Gemäß Preisliste variieren dem Fahrmodus entsprechend u. a. die Ambientebeleuchtung. -Die Ambiente-Beleuchtung ist in den USA im Premium Paket für den RWD enthalten.			Ingo A.; Frankyh76; Taurussteiner
01 Technik	Welchen Zusatznutzen hat die Amiente-Beleuchtung mit Multicolor LEDs? Was bedeutet der Gang L in der Schaltkulisse, da es ja kein Getriebe mehr gibt?				AlexMuc
01 Technik	Wird Hands-Free-Driving auch in Deutschland angeboten, sobald gesetzlich erlaubt?				Frankyh75; Taurussteiner
01 Technik	Sind die entsprechenden Hardware-Voraussetzungen auch im europäischen Mach E gegeben? In welchem Geschwindigkeitsbereich funktionieren die Assistenzsysteme? (Spurhalteassistent, Stauassistent)				Potsdam
01 Technik	Sind die Kameras in der Frontscheibe optional als Dashcam nutzbar? (wie bei Tesla)				ronaldus
01 Technik	Wird sich der Frunk bzw. die Fronthaube elektrisch entriegeln lassen, ohne von innen den Hebel betätigen zu müssen?				Potsdam
01 Technik	Wird es einen Dog-Mode geben?	Der neue Dog Mode im Tesla Model 3 soll in den USA Hunde vor einem qualvollen Hitzetod bewahren. Bei ruhiger Musik können die Vierbeiner im klimatisierten Innenraum auf ihr Herrchen warten.			MachEins
01 Technik	Wird es zum Start oder später einen Camping-Modus geben?	Damit meine ich, dass der Mach-E abgeschlossen ist, äußere Alarmer aktiviert sind, aber man innen länger bleibt/übernachtet, aber so, dass die Klimatisierung warm/kalt hält, ohne nach gewisser Zeit automatisch auszugehen.			pingu2k

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
02 Ausstattung	Welche genauen Umfänge hat das Technologiepaket 2 für den RWD		<ul style="list-style-type: none"> <li>- B&amp;O Soundsystem</li> <li>- Heckklappe elektrisch, sensorgesteuert</li> <li>- Intelligente Geschwindigkeitsregelanlage, adaptiv</li> <li>- Aktiver Park-Assistent</li> <li>- Verkehrsschilderkennungssystem</li> <li>- 360-Grad-Kamera</li> <li>- Panoramadach</li> <li>- Außenspiegel, elektrisch anklappbar mit Mustang-Pony-Projektion</li> <li>- Sensico Kunstlederpolsterung, perforiert</li> <li>- Vordersitze 8-fach elektrisch einstellbar mit einstellbarer Lendenwirbelstütze</li> </ul>	Preisliste	AlexMuc
02 Ausstattung	Wird es noch andere Felgen zur Auswahl geben?				Potsdam
03 Anzeigen/Sync4	Wie viele Fahrer/Nutzerprofile können in SYNC4 angelegt werden ?				StephandHR
03 Anzeigen/Sync4	Zeigt das Navi an, mit wieviel Prozent Akkustand und/oder Restreichweite man am Ziel bzw. an der geplanten Ladestation ankommt?				MachEins; Taurussteiner
	Werden einem auf der Strecke die Ladestationen direkt vorgeschlagen?				
03 Anzeigen/Sync4	Ist es möglich, in der Ladepause Youtube bzw. Netflix auf dem Display zu schauen?				MachEins
03 Anzeigen/Sync4	Wird die Hotspot-Nutzung mit dem / den Smartphone(s) kostenlos sein oder gibt es Datenpakete die man buchen muss? Wenn ja gibt es hier bereits Einzelheiten?	In der Preisliste/Broschüre steht "Schonen Sie das Datenvolumen ihres Smartphones. Bleiben Sie künftig einfach mit dem W-LAN Hotspot in ihrem Fahrzeug online. Sie können mühelos bis zu zehn Geräte an den Hotspot anschließen und dank 4G LTE auch ihre bevorzugten Streaming Dienste unterwegs nutzen".			StephandHR
04 Laden	Über welchen Lade-Anbieter werden die Ladesäulen Informationen im Navi bereitgestellt?				AlexMuc
04 Laden	Wird es eine Schnittstelle für das Auslesen der MME Daten (Rest km, Ladezustand, Ladebeginn, Vorklima etc...), auch für Drittanbieter geben? Bsp. Wallbox von OpenWB, Iobroker, Alexa.				Marcus; Taurussteiner
04 Maße/Gewichte	Wie hoch ist die im Kfz-Brief eingetragene Stützlast? Gibt es eine davon abweichende zulässige Belastungsgrenze der Anhängerkupplung z. B. für Fahrradträger? Wo wird diese ggf. höhere Belastungsgrenze dokumentiert?	Darf im öffentlichen Straßenverkehr unter Einhaltung des zulässigen Gesamtgewichtes sowie der Achslasten z. B. ein Fahrradträger mit zwei Pedelecs (zusammen ca. 70kg) auf die AHK des RWD ER montiert werden?			Jogi; Taurussteiner
04 Maße/Gewichte	Wie sind die genauen Achslasten im Leerzustand und bei maximaler Beladung?				Jogi
04 Maße/Gewichte	Wird es möglich sein, etwas auf dem Dach zu transportieren? Zum Beispiel ein Kajak oder eine Dachbox!				Potsdam

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
04 Maße/Gewichte	Wie hoch sind Leergewicht, zulässiges Gesamtgewicht und Zuladung bei den Versionen RWD SR, RWD ER, AWD SR und AWD ER?				Taurussteiner
04 Maße/Gewichte	Welche Maße haben die Felgen (Einpresstiefe, Lochkreis, Mittenzentrierung)?				Potsdam
05 Bestellung/Lieferung	Wann werden in Deutschland die Reservierungen in Bestellungen umgewandelt?				Ingo A.
05 Bestellung/Lieferung	Kann man bei Auslieferung Ganzjahresreifen anstelle der vorgesehenen Sommerbereifung bekommen? Wie stellt sich das preislich dar?				Potsdam
05 Bestellung/Lieferung	Wird es ein Winterreifen-Angebot geben? Wann kann bestellt werden und stehen die Winterreifen bei Auslieferung Anfang 2021 zur Verfügung?				Taurussteiner
05 Bestellung/Lieferung	Wird es - ähnlich wie in GB - eine Liste von Zusatzoptionen (Schmutzmatte, Anhängerkupplung,...) in Deutschland geben und wenn ja, wann?				Ingo A.
05 Bestellung/Lieferung	Wird es - ähnlich wie in den Staaten - eine Preiskorrektur beim Mustang geben?				Ingo A.
05 Bestellung/Lieferung	Wie sieht FORD das den deutschen Kunden entgangenen Szenario der 16 statt 19% MwSt? Können Sie sich vorstellen, Ihren Kunden den aktuell günstigen MwSt. - Satz durch den Verkauf von Einzweckgutscheinen zu sichern?	Ein Einzweck-Gutschein ist gemäß § 3 Abs. 14 UStG ein Gutschein, bei dem der Ort der Lieferung oder der sonstigen Leistung, auf die sich der Gutschein bezieht, und die für diese Umsätze geschuldete Umsatzsteuer zum Zeitpunkt der Ausstellung des Gutscheins feststehen. In diesem Fall gilt der Zeitpunkt der Ausstellung des Gutscheins als Leistungsdatum und bestimmt damit den Steuersatz. Völlig unbedenklich ist es dagegen nach recherchierter Angabe einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Einzweckgutscheine als Gestaltungsmöglichkeit zu nutzen, um die nun geltenden niedrigeren Steuersätze über den Jahreswechsel hinaus zu retten. Das macht insbesondere dann Sinn, wenn der Kunde eine Ware im zweiten Halbjahr bestellt, die aber nicht mehr vor dem Jahreswechsel geliefert werden kann.			Ingo A.; Taurussteiner
05 Bestellung/Lieferung	Wann werden Homepage und Preisliste aktualisiert und harmonisiert?	Die aktuelle Preisliste enthält noch veraltete Leistungsdaten. Lt. Fahrzeugspezifikationsvergleich auf der Homepage sind die Technologiepakete nur für die große Batterie verfügbar (Fußnote 13). Gemäß Preisliste und Konfigurator sind die Technologiepakete aber auch für die kleine Batterie wählbar.			AlexMuc

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
05 Bestellung/Lieferung	Die BaFa-Förderliste weist nur eine Modellvariante mit einen Nettolistenpreis von EUR 49.411,76 aus. Damit wäre auch die preiswerteste RWD ER-Variante nur mit einem BaFa-Zuschuss von EUR 5.000 gefördert. Ist das der letzte Stand oder laufen noch Gespräche mit dem Ziel, die RWD SR-Variante in eine andere Förderklasse zu bekommen?				Taurussteiner
05 Bestellung/Lieferung	Wann liegen die Leasing Angebote vor? Wird der Leasingfaktor kleiner 1 sein?				AlexMuc
06 Tuning	Wird man später die GT Front an seinem Fahrzeug nachrüsten können?				Potsdam

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
01 technology	How is the function / technology of the "glare-free high beam assistant" of the AWD compared to the "high beam assistant" (standard in the RWD)? Is it really Matrix LEDs?				VoltDriver
01 technology	Which functions does Ford intend to offer retrospectively for purchase via OTA?				Ingo A.
01 technology	Does an RWD, possibly with technology package 1 or 2, have at least one single-color ambient lighting?  Can this be bought later via OTA if necessary?  If both questions are answered with no - can ambient lighting be retrofitted?  What additional benefits does Amiente lighting with multicolor LEDs have?	The equipment list for the AWD contains the item "Ambient lighting, multicolor LEDs". According to the price list, the ambient lighting varies depending on the driving mode. The ambient lighting is included in the premium package for the RWD in the USA.			Ingo A. ; Frankyh76; Tanussteiner
01 technology	What does L gear mean in the shift gate, since there is no longer a gearbox?				AlexMuc
01 technology	Will hands-free driving also be offered in Germany as soon as it is legally permitted?  Are the corresponding hardware requirements also given in the European Mach E?				Frankyh75; Tanussteiner
01 technology	In which speed range do the assistance systems work? (Lane Keeping Assist, Traffic Jam Assist)				Potsdam
01 technology	Can the cameras in the windshield optionally be used as a dashcam? (like Tesla)				ronaldus
01 technology	Will the Frunk or the front hood be unlocked electrically without having to operate the lever from the inside?				Potsdam
01 technology	Will there be a dog mode?	The new dog mode in the Tesla Model 3 is supposed to protect dogs from an agonizing heat death in the USA. With quiet music, the four-legged friends can wait for their master in the air-conditioned interior.			Make one
01 technology	Will there be a camping mode at the start or later?	By this I mean that the Mach-E is locked, external alarms are activated, but you stay longer / stay the night inside, but in such a way that the air conditioning keeps you warm / cold without going off automatically after a certain time.			pingu2k

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
02 Equipment	What is the exact scope of technology package 2 for the RWD		<ul style="list-style-type: none"> <li>- B&amp;O sound system</li> <li>- Electric tailgate, sensor-controlled</li> <li>- Intelligent cruise control system, adaptive</li> <li>- Active parking assistant</li> <li>- Traffic sign recognition system</li> <li>- 360-degree camera</li> <li>- Panoramic roof</li> <li>- Exterior mirrors, electrically foldable with Mustang Pony projection</li> <li>- Sensico synthetic leather upholstery, perforated</li> <li>- 8-way electric front seats adjustable with adjustable lumbar support</li> </ul>	Price list	AlexMuc
02 Equipment	Will there be other rims to choose from?				Potsdam
03 Display / Sync4	How many driver / user profiles can be created in SYNC4?				StephandHR
03 Display / Sync4	Does the navigation system show the percentage of battery level and / or remaining range with which you arrive at your destination or at the planned charging station?				Make one; Taurussteiner
	Are the charging stations suggested to you on the route?				
03 Display / Sync4	Is it possible to watch Youtube or Netflix on the display during the loading break?				Make one
03 Display / Sync4	Will the hotspot use with the smartphone be free of charge or are there data packages that have to be booked? If so, are there already details here?	The price list / brochure says "Save the data volume on your smartphone. In the future, simply stay online with the W-LAN hotspot in your vehicle. You can easily connect up to ten devices to the hotspot and, thanks to 4G LTE, you can also use your preferred streaming services on the go." use".			StephandHR
04 loading	Which charging provider is used to provide the charging station information in the navigation system?				AlexMuc
04 loading	Will there be an interface for reading out the MME data (remaining km, state of charge, start of charging, pre-climate etc ...), also for third-party providers? E.g. Wallbox from OpenWB, Iobroker, Alexa.				Marcus; Taurussteiner
04 Dimensions / weights	How high is the vertical load entered in the vehicle registration document?	May be used on public roads in compliance with the permissible total weight and axle loads, e.g. B. a bicycle rack with two pedelecs (together approx. 70kg) can be mounted on the AHK of the RWD ER?			Jogi; Taurussteiner
	Is there a different permissible load limit for the trailer coupling z. B. for bike racks?				
	Where is this possibly higher load limit documented?				
04 Dimensions / weights	What are the exact axle loads when empty and with maximum load?				Jogi
04 Dimensions / weights	Will it be possible to transport something on the roof? For example a kayak or a roof box!				Potsdam

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
04 Dimensions / weights	What are the curb weight, gross vehicle weight and payload for the RWD SR, RWD ER, AWD SR and AWD ER versions?				Taurussteiner
04 Dimensions / weights	What are the dimensions of the rims (offset, bolt circle, centering)?				Potsdam
05 Order / delivery	When are reservations converted into orders in Germany?				Ingo A.
05 Order / delivery	Can I get all-season tires instead of the summer tires on delivery? How is that presented in terms of price?				Potsdam
05 Order / delivery	Will there be a winter tire offer? When can I order and will the winter tires be available for delivery in early 2021?				Taurussteiner
05 Order / delivery	Will there be a list of additional options (dirt mat, trailer coupling, ...) in Germany - similar to the one in the UK - and if so, when?				Ingo A.
05 Order / delivery	Will there be a price adjustment for the Mustang - similar to the United States?				Ingo A.
05 Order / delivery	How does FORD see the scenario of 16% instead of 19% VAT, which German customers missed?  Can you imagine securing your customers the currently low VAT rate by selling single-purpose vouchers?		A single-purpose voucher is a voucher in accordance with Section 3, Paragraph 14 of the UStG, in which the place of delivery or other service to which the voucher relates and the sales tax owed for these sales are fixed at the time the voucher is issued.  This makes particular sense if the customer orders goods in the second half of the year, but they can no longer be delivered before the turn of the year.  According to researched information from an auditing company, however, it is completely harmless to use single-purpose vouchers as a design option to save the now applicable lower tax rates beyond the turn of the year.  In this case, the date of issue of the voucher is considered the service date and thus determines the tax rate.		Ingo A. ; Taurussteiner
05 Order / delivery	When will the homepage and price list be updated and harmonized?		The current price list still contains outdated performance data.  Lt. Vehicle specification comparison on the homepage, the technology packages are only available for the large battery (footnote 13).  According to the price list and configurator, the technology packages can also be selected for the small battery.		AlexMuc
05 Order / delivery	The BaFa funding list only shows one model variant with a net list price of EUR 49,411.76. This means that even the cheapest RWD ER variant would only be funded with a BaFa grant of EUR 5,000.  Is this the latest status or are discussions still ongoing with the aim of getting the RWD SR variant into another support class?				Taurussteiner

Thema	Frage	Hinweise	Antwort	Quelle	Einreicher
05 Order / delivery	When are the leasing offers available? Will the leasing factor be less than 1?				AlexMuc
06 tuning	Will we be able to retrofit the GT front on our vehicle later?				Potsdam